



Queridos: Hermanas y Laicos!

Paz y Bien!

En comunión como Familia Franciscana-Bonlandense continuamos “navegando” con María porque “fuimos llamados a la Vida en plenitud”.

En el marco del Trienio hacia los 200 años del nacimiento de nuestro Fundador, el Padre Faustino M. Mennel y en el 133° aniversario de su fallecimiento queremos volver a rezar las “Mil Avemarías” contemplando este año, los Misterios de la Luz.



1-Primer Misterio de la Luz: El bautismo de Jesús.

“Faustino Mauricio Mennel nació el 21 de febrero de 1824 en Hüttenweiler, parroquia de Roggenzell, como octavo hijo (...) y fue bautizado ese mismo día en la Parroquia de San Galo de Roggenzell.”

(Kopf Paul, “*Faustino Mennel, la vida y obra*”, Deutschland, 1989, pág. 3)

2-Segundo Misterio de la Luz: La autorrevelación de Jesús en las bodas de Caná”

“Por devoción y filial confianza a la beatísima, siempre pura e inmaculada Virgen y Madre María, refugio de los pecadores y auxiliadora de los cristianos, y eternamente grata memoria por el hecho de que Dios me haya mostrado recursos y caminos para la ejecución de mi proyecto, en el año de la proclamación del dogma de la Inmaculada Concepción de María coloqué, desde el inicio, toda la empresa, toda la construcción y la casa, con todos y todo, bajo la protección de la Virgen y Madre de Dios (...) encomendándolos siempre de nuevo.”

(Faustino Mennel, “*Crónica*”, Alemania, 1856, pág. 17)

3-Tercer Misterio de la Luz: La predicación del Reino de Dios.

“Con gran entusiasmo y celo apostólico inició el Padre Mennel su trabajo en bien de las almas. Su primer puesto fue el de Vicario Coadjutor en Wurmlingen, donde (...) el párroco del lugar, bien pronto supo apreciar sus virtudes y le confió tareas de mayor responsabilidad, como: predicación, catequesis, atención de las confesiones y visitas a los enfermos.”

(Hermanas Franciscanas de Bonlanden, “*Bonlanden. Fundación y actividad de la Congregación de las Hermanas Franciscanas de la Inmaculada Concepción en Alemania y América*”, Argentina, 1961, pág. 14)

4-Cuarto Misterio de la Luz: La transfiguración del Señor.

“No pierdas de vista el punto de partida” (cf. Carta de Santa Clara a Santa Inés de Asís): en el seguimiento de Cristo pobre, humilde y crucificado, en total dependencia de Dios como discípula y aprendiz.”

(XVI° Capítulo General, “*Nuevas Perspectivas y Orientaciones*”, Bonlanden, Alemania, 27 de julio de 2017, pág. 8)

5-Quinto Misterio de la Luz: La institución de la Eucaristía.

“Manifiesten toda la reverencia y todo el honor que puedan a los Santísimos Cuerpo y Sangre de Nuestro Señor Jesucristo y a sus Santísimos Nombres y Palabras escritas, en quien todas las cosas que hay en cielos y tierra han sido pacificadas y reconciliadas con el Dios omnipotente.”

(Regla TOR, “*Regla y vida de los hermanos y hermanas de la Tercera Orden Regular de San Francisco*”, pág. 20)

(Esperaremos con gusto las fotos de los “altarcitos”, para poder compartirlos).

¡¡¡Bendecido día!!!,

Con el Consejo General: Hna. M. Asunción, Hna. M. Irena, Hna. Mirjam y Hna. M. Ute,

Hna. M. Graciela Escobedo

su Hna. María Graciela osf
Superiora General